

**ABIERTO DE FLAG FOOTBALL**

Se promete alta calidad

EL COM CELEBRÓ EL ACERCAMIENTO CON LA DISCIPLINA QUE ESTARÁ EN LOS ÁNGELES 2028

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

Las canchas de la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca vibrarán con la celebración del séptimo Abierto de Flag Football, evento que se llevará a los días 28 y 29 de abril y que se espera tenga una gran convocatoria, dado el crecimiento que ha tenido la disciplina en los últimos años y que incluso lo llevó a formar parte del programa olímpico para los Juegos de Los Ángeles 2028.

El anuncio del torneo se hizo en las instalaciones del COM y contó con la presencia de su presidenta, María José Alcalá. La dirigente se mostró emocionada por el hecho de que el Flag Football se sume al movimiento del olimpismo.

"En el Comité Olímpico hay una gran emoción de empezar a tener un acercamiento con esta disciplina que después de que se terminen los Juegos Olímpicos de París será parte de este camino rumbo a los Juegos Olímpicos de Los Angeles 2028. Deseamos que sea parte central de las estrategias rumbo a Juegos Olímpicos, de la familia olímpica, y que no solamente se incorpore unos meses antes, queremos trabajar de la mano con todos los que están involucrados", dijo Alcalá.

"El Flag Football está creciendo, se está

fortaleciendo, y para el movimiento olímpico todos los deportes son bienvenidos y qué bueno que esta disciplina, que está llena de grandes atletas, se incorpore dentro de unos meses al cien al movimiento olímpico. Tenemos que ver todas las posibilidades de cómo podemos crear que no solo se quede en un ciclo olímpico, sino que siga creciendo", agregó.

El Flag Football mexicano se ha consolidado como una potencia a nivel mundial, por lo que la inclusión al programa olímpico alimenta las esperanzas de conseguir medallas. En ese sentido, Juan Carlos Vázquez, quien funge como organizador del Abierto, ve con bastante optimismo el futuro.

"México ha sido tres veces campeón mundial en la rama femenil, recientemente subcampeones en ambas ramas y campeonas en los Juegos Mundiales en la rama femenil, México ahora que se integra a la familia olímpica, de facto, en automático son también candidatas a una medalla olímpica, además en un deporte de conjunto", dijo.

El evento tendrá un costo de inscripción de 3600 pesos por equipo y contará con categorías infantiles, juveniles y abierta, es decir, mayores de 18 años, para las ramas femenil, varonil y mixta.

EXPORTAR TALENTO

La inclusión del Flag Football en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028 representó un gran impulso para la disciplina. El próximo año el deporte será parte de los



principales programas universitarios en los Estados Unidos, por lo que desde el comité organizador del Abierto trabajan en conjunto con la embajada de los Estados Unidos para exportar talento y que jóvenes mexicanos tengan la oportunidad de ir becados a las mejores universidades.

"Existen 15 universidades que ya tienen equipo de Flag Football femenino y la mayoría ya cuentan con becas, es una buena oportunidad," agregó Roberto Quiroz, consejero de la embajada de E.U.

